



PSIM Yogya Mantapkan Pola Permainan

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta terus memantapkan pola permainan jelang bergulirnya kompetisi Liga 2 musim 2024/2025 yang rencananya digelar mulai September mendatang.

Meski telah merampungkan *training center* di Kaliurang beberapa waktu lalu, namun tim pelatih masih melihat adanya beberapa hal yang perlu untuk dimaksimalkan dari tim 'Laskar Mataram' ini ke depannya.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiantoro kepada wartawan di Yogya, Selasa (23/7) menjelaskan, dari TC beberapa waktu lalu yang ditutup dengan laga uji coba, memang masih terlihat adanya beberapa kekurangan dari tim besutannya. "Kekurang tim ini masih cukup banyak. Maka kekurangan-kekurangan ini menurut saya akan kami sesuaikan ke pemain," ujarnya.

Mulai pekan ini, tim kebanggaan masyarakat Kota Yogyakarta ini mulai kembali menjalani latihan rutin untuk melanjutkan program persiapan menuju Liga 2 musim ini. Saat ini, materi latihan menurut Seto mulai mengarah pada pemantapan pola permainan, baik itu skema per-

mainan saat menyerang, bertahan, atau transisi diantara keduanya.

"Kami mulai berlatih pola, untuk menyerang kami coba kreativitas dari sisi gelandang," paparnya," ungkap Seto.

Demi melihat kemajuan hasil latihan yang selama ini telah dijalani, Seto mengaku masih membutuhkan laga uji coba dengan tim-tim yang selevel atau bahkan lebih tinggi levelnya dibandingkan tim besutannya. Dengan berujicoba dengan tim yang secara kualitas satu level di atas PSIM Yogya, maka permainan anak asuhnya akan terlihat kekurangan atau kelebihan. "Kami jelas masih butuh ujicoba lawan tim yang levelnya di atas kami untuk evaluasi," katanya.

Disinggung mengenai hasil TC di Kaliurang beberapa waktu lalu, Seto mengaku secara fisik jelas ada peningkatan di anak asuhnya. "Semoga anak-anak bisa segera adaptasi dengan metode latihan kami dan adaptasinya bisa berjalan dengan baik. Saat ini memang Secara umum sudah oke, semoga dengan terus berlatih bareng, anak-anak semakin kompak dan chemistrynya semakin dapat," tegasnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005